SPD – Fraktion im Ortsbeirat Südliche Innenstadt

Internet: www.spd-mltte-süd.de





Herrn Ortsvorsteher Christoph Heller Roonstraße 5 67061 Ludwigshafen

Ludwigshafen, 22.05.2017

Antrag zur Ortsbeiratssitzung am 31.05.2017 Überwachungsmaßnahmen am Fußgängerüberweg an der Hochstraßenabfahrt Dammstraße/Heinigstraße

Aus Richtung Mannheim kommend, gibt es auf der verlängerten Konrad Adenauer Brücke/Hochstraße Süd die Abfahrt Dammstraße, an deren Ende nach rechts in die Heinigstraße oder links in die Saarlandstraße eingefahren werden kann.

Der Antragsteller nutzt aus Richtung Wittelsbachplatz kommend, fast täglich diesen Überweg/Querung als Fußgänger oder Radfahrer.

Stetig wird festgestellt, dass während die Fußgängerampel bereits "grün" zeigt und die Pkw-Ampel bereits "rot", dass Pkw-Fahrer nicht abbremsen, sondern regelwidrig mit höherer Geschwindigkeit in die Heinigstraße oder die Saarlandstraße einfahren und die Fußgänger bzw. die Radfahrer behindern ihre Grünphase zu nutzen. Gleiches gilt für den vorhergehenden Überweg, bei dem Autofahrer aus Richtung Saarlandstraße kommend zur Hochstraße Süd in Richtung Mannheim auffahren. Bisher gab es noch keine nennenswerten Unfälle, weil die Fußgänger und Radfahrer erst mit Verzögerung loslaufen/fahren. Die Situation kann sich jederzeit ändern.

Die Verwaltung sollte Maßnahmen ergreifen, die es den Autofahrern erschweren, die "Rotphase" zu ihren Gunsten zu nutzen. Ob die Installation einer Fotoampel geeignet wäre, könnte in die Überlegungen mit einbezogen werden.

Begründung:

Die Verkehrssicherheit der Fußgänger und Radfahrer an dieser Hauptverkehrsstraße sollte durch geeignete Maßnahmen gewährleistet werden um Unfälle mit Personenschäden zu vermeiden.

Bernd Laubisch

Rudi Jacob

23-MAI-2017 11:14